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J’ai rejoint l’ADAV en allant à un atelier d’aide à la réparation, pour 
apprendre à changer une chambre à air il y a 4-5 ans. J’ai adhéré parce que 
l’action m’a convaincue, à la fois pour la sensibilisation auprès du grand 
public et pour l’action d’appui aux politiques publiques pour développer la 
pratique du vélo.
Mon profil vélo, c’est plutôt vélo urbain, les déplacements dans 
l’agglomération. J’aime pas les côtes !

Depuis l’année dernière, je suis co-animatrice de l’antenne de Dunkerque 
avec Oliver Cohen. Avec l’antenne, on a à cœur de tisser des liens avec les 
collectivités, avec d’autres associations : accompagnement de balades 
thématiques, développement de l’accès à vélo au festival La Bonne 
Aventure, participation active à la consultation vélo cette année, 
concertations…

Je suis enseignante, actuellement missionnée au rectorat sur l’ouverture 
européenne (entre autres les mobilités courtes pour observer les pratiques  
scolaires en Europe). On a commencé à travailler avec Judicaël et Raphaël 
sur les manières dont ont peut soutenir la mise en place des Plans de 
déplacement d’établissements scolaire par des observations en Europe.

Mes sujets de prédilection: mise en selle massive des collégiens, mise en 
place du Savoir rouler à vélo, veille de l’actualité et des pratiques en 
Belgique et aux Pays-Bas (pour maintenir mon niveau en néerlandais et pour 
trouver les bonnes idées à transférer ici)


